



SYNDIQUÉ

COMPETITION # / CONCOURS No. 23-560, 23-561 UNION POSITION / POSTE

**POSTING PERIOD/ PÉRIODE D’AFFICHAGE:** Du 4-May-23 to/au 10-May-23

Position # 8519, 8520

**POSITION / POSTE:** Social Worker Initial Assignment Adolescent Health – Gender Diversity, Temporary (until March 31, 2024) Full-Time (1.0) / Travailleur social, Travailleuse sociale, affectation initiale à la clinique de santé pour adolescents – diversité des genres– poste temporaire (jusqu’en Mars 31, 2024) à temps plein (1,0)

**SUPERVISOR / SUPERVISEUR(E):** Clinical Manager, Ambulatory Care / Gestionnaire clinique, Soins ambulatoires

**SALARY / SALAIRE:** from /de \$42.65 to/à \$51.84 per hour/par heure

### POSITION SUMMARY

Consistent with the interprofessional setting and the mission, vision and strategic directions of CHEO, the social worker will be a member of an interdisciplinary team. The social worker will offer assessments and counseling related to strengths, needs and diagnosis; crisis intervention services; group therapy for children, youth and their families; liaison with community based agencies and services. The social worker will advocate on behalf of families with regards to community resources/services. The social worker will work with children and youth up to 18 years old and their families, providing evidence based individual, family and group therapy and interventions as applicable.

The social worker will have an active role in program development, service evaluation, parent and staff education and skills-based training as required. The social worker takes part in clinic related activities with children, youth and families, with a strong emphasis on teaching and education of families related to adaptation to the child’s strengths and needs. In this role, the social worker, through assessment and follow up, will assist young people in their gender identity transition. This role may also assist with service delivery at community partner sites for trans and gender diverse youth.

The social worker will participate in providing mentoring and training opportunities to social work students studying at the BSW/MSW level.

The social worker will be a member of the CHEO Discipline of Social Work and will participate in the Social Work Coverage Model.

### PRIMARY DUTIES

- Conducts comprehensive psycho-social and family assessments by methods such as interviewing the patient and family, obtaining relevant information, gathering social data regarding the patient and family and formulation of assessment and plan of intervention, in accordance with professional practice standards and clinical policies.
- The social worker will provide counseling and support to patients and their families by offering ongoing individual and family counseling, crisis intervention and conflict resolution related to treatment decisions, child welfare, mental health, trauma, illness, treatment refusal, end of life decisions and loss.
- Facilitate support groups for children/youth and their families. Assist patients with and their families with advocacy and co-ordination of community resources
- Participate in interdisciplinary team/committee meetings
- Participate in parent education sessions.
- Liaise with appropriate local and regional services
- Consultation for community resources
- Provide opportunities for mentorship to other social workers and education at CHEO and community
- Maintains current knowledge on evidence-based practice by such methods as reviewing literature, consulting with clinical and community experts in the field, evaluating clinical practice and participating in professional development activities in order to improve care through new practices.
- Performs administrative tasks by maintaining clinical documentation, progress notes, workload statistics and updating health records in accordance with established standards.
- Flexible working hours and availability to carry out other responsibilities as assigned.
- Participate in community outreach

### QUALIFICATIONS

- Vulnerable Sector Check (PRC) (Essential)
- M.S.W. graduate from an accredited university program in Social Work (Preferred)
- B.S.W. graduate will be considered if other qualifications met (Essential)
- Membership in the Ontario College of Social Workers and Social Service Workers (Essential)

- Minimum of 2 years' experience within a pediatric and community-based health care setting (Essential)
- Demonstrates expertise and knowledge of the impact of illness on children, youth and families (Essential)
- Demonstrated ability to integrate the following approaches into practice: Strength-Based Perspective, Family System's Theory, EFFT, Crisis Intervention, Brief Solution-Focused Therapy & Grief & Bereavement (Preferred)
- Comfort level and skill in preparing and delivering presentations (Preferred)
- Well-developed group therapy skills (Essential)
- Knowledge of community resources (Preferred)
- Functions well in an interdisciplinary team (Essential)
- Flexibility around working hours/days (Essential)
- Strong interpersonal and teamwork skills (Essential)
- **Bilingualism (French and English)** (Essential)

\* Please note you will be represented by the Ontario Public Service Employees Union (OPSEU).

Should the applicant require any accommodations during the application process please notify Human Resources as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

Effective March 29, 2021, CHEO will conduct a more comprehensive pre-screening and evaluation process. This process may include more varied and multidimensional testing such as a written test, practical exam, or other assessment. All candidates who meet the essential and preferred qualifications may be tested. All OPSEU members shall be granted an interview upon passing the pre-screening. Pre-screening might include testing.

## **RÉSUMÉ DES FONCTIONS**

Conformément au cadre interprofessionnel et à la mission, la vision et les orientations stratégiques de CHEO, le travailleur social ou la travailleuse sociale sera membre d'une équipe interdisciplinaire. Il ou elle offrira des conseils liés aux forces, aux besoins et au diagnostic, des services d'intervention en cas de crise, une thérapie de groupe pour les enfants, les adolescents et leurs familles, une liaison avec les organismes et services communautaires. Il ou elle défendra les intérêts des familles en ce qui concerne les ressources et services communautaires. Le ou la titulaire travaillera avec des enfants et des jeunes jusqu'à 18 ans et leur famille, en proposant des thérapies et des interventions individuelles, familiales et de groupe fondées sur des données probantes, le cas échéant.

Le travailleur social ou la travailleuse sociale jouera un rôle actif dans l'élaboration des programmes, l'évaluation des services, l'éducation des parents et du personnel et la formation axée sur les compétences, selon les besoins. La clinique de santé des adolescents est située au site principal du CHEO où le travailleur social ou la travailleuse sociale prend part aux activités liées à la clinique avec les enfants, les adolescents et les familles, en mettant l'accent sur l'enseignement et l'éducation des familles en ce qui concerne l'adaptation aux forces et aux besoins de l'enfant. Dans ce rôle, il ou elle, par le biais de l'évaluation et du suivi, aidera les jeunes dans leur transition d'identité de genre.

Il ou elle participera au mentorat et à la formation des étudiants en travail social qui étudient au niveau BTS/MTS.

Le travailleur social ou la travailleuse sociale sera membre de la discipline du travail social de CHEO et participera au modèle de couverture du travail social.

## **TÂCHES PRINCIPALES**

- Mener des évaluations psychosociales complètes des familles en interviewant les patients et leurs familles, en obtenant des renseignements pertinents, en recueillant des données sociales sur le patient et sur sa famille et la formulation d'une évaluation et un plan d'intervention, conformément aux normes de sa pratique professionnelle et aux politiques cliniques.
- Le travailleur social fournira des conseils et un soutien aux patients et à leurs familles en offrant des conseils individuels et familiaux continus, une intervention en cas de crise et la résolution de conflits liés aux décisions de traitement, à la protection de l'enfance, à la santé mentale, aux traumatismes, à la maladie, au refus de traitement, aux décisions de fin de vie et aux pertes.
- Animer des groupes de soutien pour les enfants/jeunes et leurs familles. Aider les patients et leurs familles à défendre leurs intérêts et à coordonner les ressources communautaires.

- Participer aux réunions des équipes et comités interdisciplinaires.
- Participer à des séances d'éducation des parents.
- Assurer la liaison avec les services locaux et régionaux appropriés
- Consultation pour les ressources communautaires
- Fournir des occasions de mentorat aux autres travailleurs sociaux et d'éducation au CHEO et dans la communauté
- Maintenir à jour ses connaissances sur la pratique fondée sur l'évidence par des méthodes telles que l'examen de la littérature, la consultation d'experts cliniques et communautaires dans le domaine, l'évaluation de la pratique clinique et la participation à des activités de développement professionnel afin d'améliorer les soins par de nouvelles pratiques.
- Effectuer des tâches administratives en tenant à jour la documentation clinique, les notes d'évolution, les statistiques sur la charge de travail et en mettant à jour les dossiers médicaux conformément aux normes établies.
- Avoir des horaires de travail flexibles et être disponible pour assumer d'autres responsabilités qui lui sont confiées.
- Participer à la sensibilisation de la communauté

## **QUALIFICATIONS**

- |   |              |
|---|--------------|
| ▪ Vérification des antécédents en vue d'un travail auprès de personnes vulnérables  | (Essentiel)  |
| ▪ Maîtrise en travail social d'un programme d'une université accréditée   | (Préférable) |
| ▪ Baccalauréat en travail social pour les candidats qui possèdent les autres qualifications   | (Essentiel)  |
| ▪ Adhésion à l'Ordre des travailleurs sociaux et des techniciens en travail social de l'Ontario   | (Essentiel)  |
| ▪ Minimum de 2 ans d'expérience en milieu pédiatrique et milieu de santé communautaire  | (Essentiel)  |
| ▪ Expertise et connaissances manifestes de l'impact de la maladie sur les enfants, les adolescents et leurs familles  | (Essentiel)  |
| ▪ Capacité démontrée d'intégrer les approches suivantes dans la pratique : perspective basée sur les forces, théorie des systèmes familiaux, EFFT, intervention en situation de crise, thérapie axée sur les solutions et le deuil. | (Préférable) |
| ▪ Aisance et compétence en préparation et prestation d'exposés  | (Préférable) |
| ▪ Habiletés fortes en thérapie de groupe  | (Essentiel)  |
| ▪ Connaissance des ressources communautaires  | (Préférable) |
| ▪ Capacité de travailler au sein d'une équipe interdisciplinaire  | (Essentiel)  |
| ▪ Flexibilité quant aux heures de travail   | (Essentiel)  |
| ▪ Excellent entregent et bon esprit d'équipe  | (Essentiel)  |
| ▪ <b>Bilinguisme (Français et anglais)</b>  | (Essentiel)  |

\* Veuillez noter que vous serez représenté(e) par le syndicat des employés de la fonction publique de l'Ontario.

Si le candidat ou la candidate requiert des accommodements lors du processus de candidature, veuillez en avvertir les Ressources humaines en vertu de la *Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario*.

À partir du 29 mars 2021, CHEO mènera un processus de présélection et d'évaluation plus complet. Ce processus peut comprendre des tests plus variés et multidimensionnels tels qu'un test écrit, un examen pratique ou une autre évaluation. Tous les candidats qui satisfont aux qualifications essentielles et préférées peuvent être testés. Tous les membres de OPSEU seront accorder une entrevue après avoir passé la présélection. La présélection peut comprendre des tests.